

## **Hommage à François Léger**

Notre collègue François Léger de la Faculté de médecine n'est plus; il est décédé le 19 janvier dernier à l'âge de 78 ans. Après avoir obtenu son BA (collège Brébeuf), il s'inscrit à la Faculté de médecine de l'université où il obtient le grade de MD, puis poursuit sa formation par un internat qui le conduit à l'obtention d'un certificat du Royal College of Physicians, section canadienne. Intéressé par les nombreux problèmes reliés aux allergies de toutes sortes, il décide de compléter sa formation pour un stage à la prestigieuse Mayo Clinic de Rochester (Minnesota).

Revenu au Canada, il entreprend sa carrière universitaire à l'hôpital Notre-Dame où il s'emploie à développer l'enseignement dans le secteur de l'allergologie. Et il y réussit fort bien comme en ont témoigné ses étudiants, ses internistes et ses collègues. L'hôpital reconnaît la compétence de François Léger et lui confie le poste de Chef du service de médecine puis, ultérieurement, celui de Directeur du Département (hospitalier) d'immunologie et d'allergologie.

La présence de François Léger dans le monde hospitalier a été marqué au coin de sa compétence professionnelle, de ses remarquables qualités personnelles et de sa façon d'être, avant tout, à l'écoute de l'être humain qui le consulte plutôt qu'aux aspects cliniques en cause.